
・スポーツフェスタ（村民運動会）
・商工会の運動会
・ウインターレク
・子ども会の活動（キャンプなど）
・祭り（相撲大会、みよし園の夏祭り）
・スキー場、プール
・百人一首、書初め

★キーワード

「イベント」 「子ども」

・毎日が穏やかに暮らせる
・涼しく過ごしやすい
・海や山があり、子どもたちとの生活が
楽しい
・地域での活動に参加するようになった
・助けられたり、助けたりの関係性
・近所の方が草刈りをしてくれた
・山菜取り

★キーワード

「自然」 「気候」 「共助」

資料１Ｒ４第３回地域協議会 <意見まとめ>

「楽しかったこと（思い出）」「楽しかったこと（思い出）」 「良かったこと」「良かったこと」

これまで厚田で暮らして

～ 「楽しかったこと（思い出）」 ・ 「良かったこと」 ～

・イベントが少なくなり、寂しくなった
・人が集まらない
・子どもが少なくなった
・昔は出来たことが、今は人が少なく出来ない



第3 回地域協議会

<これまで厚田に住んで、楽しかったこと、良かったこと>

東副会長：在住 8年

冬のウインターレクを継続してやってほしい。

岡山委員：在住 3ヶ月 過去 6年（聚富）

以前スキー場での回転競技に参加して楽しかった 子供達も本村の子と競っていた。

剣道・野球も盛んであった。一度だけ野球部が村内中体連で勝ち管内大会へ。

先日家の草をむしっていたら、隣の住職が機械で刈ってくれてありがたかった

森田委員：在住 8年

毎日穏やかに過ごせるところが厚田は良い。

困りごとがあれば助けてくれるし、助けることもあり、この関係性がよい。

鎌田委員：厚田育ち

神明町内会以前は 40～50 世帯位住んでいたが、現在は 27～28 戸ほどになっている。

子供会の活動も盛んであったが、町内には 1 世帯 3人しか子供がいない。

何をやるにしても人が集まらないので、寂しい・面白くないと感じている。

活気を取り戻せればといいと思っている。

小山委員：在住 41 年

スキー場に子どもを冬休み毎日連れて行った。

昔はお店も沢山あったので、商工会の運動会もあった。

子供会などでキャンプなどもした。

今は近所の一人暮らしのお年寄りに声かけをしたり、話相手になったりもしている。

お年寄りは厚田でいつまでも暮らしたいのではと感じている。

村本委員：在住 30 年以上

昔はイベント事が多く 厚田の祭りでは子供相撲もやっていて楽しかった。

子供会でキャンプもあった。スキー場やプールなど遊ぶ場所も沢山あった。

イベントも少なくなり寂しい。

イベントなどができ人が集まり、楽しい厚田に戻れると良い

角野委員：在住 6年

6年前子供 2人を連れ就農した。がむしゃらに仕事をしていた。

子供たちを連れ山へ行き蜂の事を子供達へも教えたり、海へ行って化石を拾ったり、

大変だったけど楽しかった。

これからも楽しみを作って行きたい。

奥本隊員：１年

引越来て良かった。

東京から来ると涼しいし、生活がしやすい。

子育てにはいい環境。

八木沼支援員：厚田育ち

村民運動会（スポーツフェスタ）で、地区対抗リレー競技など厚中Ｇで行った。村民

が集まり地域の人たちとの交流の場であり楽しい想い出。

人が減少しイベントができていない。

みんなが楽しめるイベントができると良い。

石田委員：厚田育ち

私は泳げない・スキーもできない。親ができないと子どももできないが、学校で習い

できるようになった。

子どもがスノーフェスタに参加したいと連れて行った。

トーメンでは、コロナで祭りは数年中止。

ラジオ体操は私が担当しており実施しており、子どもは 10 人高齢者が 20 人位参加

している。

今後も地域で盛り上げて行きたいと思い、企画を練っている。

大内委員：厚田育ち

初めは地域で何も係わっていなかったが、一つの係わりを持つことで、次から次と地

域での活動に参加する様になった。

コロナ禍でなかなかイベントが開催できていないが、こだわり隊に所属しており、こ

れまで道駅や石狩灯台などでの物販や今後はライジングサンへの出店など楽しみに

している。

平賀委員：発足小学校閉校の時に来た。

高齢化が進み一人で生活ができず 5世帯位減少している。

にぎやかな事ができればと思っている。

今委員：厚田育ち

古潭小中学校時代の事を思い出した。百人一首や書初めなど楽しかった。

イベントにも係わっており、遠くから来た人が楽しみ喜んでくれる姿を見ると嬉しく

なる。

笹谷委員：在住 19 年

毎年やっていることが、山菜とり。

本沢の奥の舗装道路に驚いている。この道を活用して何かできないかと思っている。

苫小牧時代の仲間が毎年キャンプで厚田に来る。（苫小牧と厚田を行き来している

あきあじ祭りにも仲間が来たり、魅力ある地域なので近説遠来に繋げて行きたい。

渡邉会長：厚田育ち

みよし園で夏祭りを実施していた。地域の方々も沢山参加してくれた。役所の人も手

伝い盛り上げてくれた。

昔は出来た事が多いが、今は出来ない。

工夫をすればなにかできるのではないか。様々な事を復活できないか。


